

## 道の駅なんぶ(仮称)建設工事起工式



玉串奉奠

鍵入之儀

6月19日(月)、中野地内に建設する「道の駅なんぶ(仮称)」建設工事の起工式が国及び町関係者、設計管理者や施工業者の出席のもと挙行されました。神事では、内船八幡神社の山本宮司が工事の安全を祈願し、式典では、佐野町長の式辞、望月町議会議長より祝辞をいただき厳粛に執り行われました。

この「道の駅なんぶ(仮称)」の建築工事・外構工事は平成30年3月末の完成予定です。



安全祈願



おめでとうございます

5月16日(火)、平成29年春の褒章受賞式が法務省で行われ、南部町南部の眞保四郎さんが藍綬褒章を受賞しました。眞保さんは平成8年に保護司となり20年以上にわたり刑務所出所者らの自立支援や更生に尽力。雇用の場を提供するなどの活動を続けており、この度これららの功績が高く評価されての受賞となりました。

おめでとうございます。



中田舞花さん11秒96!!



6月に千葉県で開催された、陸上の南関東高校大会の女子100mで、町内在住で身延高校陸上部の中田舞花さんが、11秒96の県高校新記録で、県内の高校生では初めて11秒台を記録し初優勝を飾りました。

おめでとうございます。  
これからも、がんばってください!

## 県高校新記録で優勝 12秒の壁破る!

## あじさいまつり開催

多くの来場者を迎える



茶屋も賑わいました

ル遊び、最後は、チームに分かれてミニゲームで盛り上がりました。時間の経つのも忘れボールを一生懸命に追う姿が印象的でした。

もし私がしたらこの中から、未来のJリーガーが生まれるかもしれませんね。

6月16日(金)から6月25日(日)の10日間にわたり、うつぶな公園で「第17回南部あじさいまつり」が開催されました。

今年は、雨が少なく、開花が遅れましたが、多くの来場者を迎えた。町のおじいじを楽しんでいただきました。

南部あじさいまつり開催に際し、おじいじボランティアの皆様には毎年管理していただきありがとうございました。

6月8日(木)旧富河中学校体育館にて「キッズ巡回サッカーカー教室」が山梨県サッカーハイカーネーション協会から2名のコーチをお招きし開催されました。

この教室は、子どもたちがサッカーを通じて体を動かすことにより、心身ともに健康的に生きるために基礎を培うことを目的とし、毎年町内保育所年長児を対象に実施しております。当日は、あいにくの雨のため体育館での開催になりましたが、35名が元気に参加し、楽しいウォーミングアップからボール遊び、最後は、チームに分かれてミニゲームで盛り上がりました。時間の経つのも忘れ、ボールを一生懸命に追う姿が印象的でした。

もしかしたらこの中から、未来のJリーガーが生まれるかもしれませんね。



みんなでサッカーを楽しみました



## ポンプ車・小型ポンプの点検

6月11日(日)、南部町消防団による『春季移動消防学校』が旧富河中学校グラウンドで行われました。

消防学校では、峡南消防本部中部消防署南分署の職員を講師として迎え、各部の正副部長は規律訓練、新入団員は規律訓練、ホース等の使い方の指導をしていただきました。

本年度は新入団員等が13名入校しました。

またアルカディア総合公園ではポンプの性能試験が行われ、専門の業者が車や小型ポンプが有事の際に速やかな消防活動が出来るように機械点検を行いました。



新入団員規律訓練



正副部長規律訓練

## キッズ巡回サッカー教室

春季移動消防學校